



Estimados Doctores

"Este ha sido un año de importantes cambios. Los que se deben tomar como grandes oportunidades y quizá sea el momento de reflexionar acerca del rumbo por el cual orientar nuestra organización médica.

Nuestras encuestas realizadas muestran que una amplia mayoría de los médicos considera necesario e importante mantener una sociedad médica organizada e independiente, lo que nos permite mirar con objetividad los proyectos en los cuales estaremos insertos y comprometidos durante parte importante de nuestra vida profesional.

Nos preocupa el futuro laboral, académico y previsional, nuestra jubilación, tener un ambiente laboral de excelencia y potenciar la capacidad colectiva de negociación para lograr mejores condiciones comerciales.

A pesar de las mejores intenciones de quienes apoyan y colaboran activamente en SPM, el tiempo dedicado a múltiples actividades y obligaciones reducen en la práctica la efectividad para llevar a cabo nuestros proyectos. Por lo mismo, y porque queremos hacer cosas y hacerlas bien, sintonizarnos con vuestros intereses y plasmarlos en un gran proyecto médico, estamos creando distintos espacios de expresión.

Hemos comenzado con el "ciclo de opinión" en el que se invita a un número reducido de médicos a una mesa redonda para conversar, escuchar, opinar y sacar conclusiones. Con el mismo fin, hemos creado un blog, "tu opinión", en nuestra web, el que se encuentra abierto con la pregunta ¿cómo es la agrupación médica que tú quieres que te represente? Para ingresar sólo debe hacer clic en: Dejar comentario.

Como en ocasiones anteriores, reitero la invitación a toda la comunidad médica de CLC a contribuir con sus ideas y colaboración a través de www.spmed.cl para lograr que SPM sea un medio de encuentro y actualización permanente para todos".

Dr. Juan Carlos Acevedo B.
Director SPM

Noticias SPM



Con gran éxito concluyó el VII Simposio Internacional de Cáncer de Mama

Más de 400 personas asistieron al evento científico considerado el más importante de Latinoamérica en esta especialidad. Actividad no sólo reconocida por la calidad de sus invitados nacionales e internacionales sino que también por su amplio programa de actividades.

Los días 28, 29 y 30 de abril del presente, se realizó en el W Hotels Santiago uno de los eventos médicos más importantes del año, el VII Simposio Internacional de Cáncer de Mama.... [VER MÁS](#)



Actividades:

Paseo al Cerro Pochoco

Las actividades al aire libre son una terapia muy adecuada para pasar el estrés de los días de trabajo intenso.

Por el mismo motivo y para estimular el trabajo en equipo, la amistad sana y la compañía de los más cercanos, un grupo de médicos de Clínica Las Condes se reunió el pasado 18 de abril, con el fin de realizar una excursión al Cerro Pochoco. Organizados desde algunas semanas antes, los entusiastas aficionados... [VER MÁS](#)



Doctora Milena Villarroel:

"Desde el punto de vista humano la oncología ha sido un descubrimiento"

Oncóloga Infantil de Clínica Las Condes nos abre una puerta para hablar de su vida no sólo como profesional sino también como madre y esposa, y las dificultades de sobrellevar el trabajo y la familia, que si bien es complejo, nunca imposible.

Corre de un lado a otro, entre el Hospital Calvo Mackenna, la Clínica Las Condes, las reuniones en fundaciones, juntas médicas, y su familia. Para esta oncóloga infantil el tiempo es escaso y debe aprovecharlo... [VER MÁS](#)

De Utilidad

Código de Ética del Colegio Médico Artículo 47

"Falta a la ética el facultativo que cobre honorarios por la atención a sus colegas, o de los padres, cónyuges o hijos de aquellos, siempre que éstas atenciones sean canceladas del peculio del médico, y sin perjuicio del derecho que le asiste a recuperar los gastos en que haya incurrido".

"Para hacer efectiva esta práctica solidaria, el médico deberá solicitar en forma personal la atención para él y su familiar".